

男鹿市ジオパーク学習センターだより 2017・10月



第8回日本ジオパーク全国大会 2017

男鹿半島・大潟大会 10月25日から

「あしたへ～日本のジオパーク！東北から発信！～」。東北で初開催となる日本ジオパークの全国大会・男鹿半島・大潟大会が 10月 25 日～27 日の 3 日間開催されます。全国のジオパーク関係者など全国から 800 人以上の参加者が予定されています。会場は男鹿市民文化会館などで、分科会やジオツアーワークショップのほか物産展やポスターセッション、公開分科会など無料の公開プログラムが多数あり誰でも楽しめます。25 日は JR 到着に合わせて男鹿駅から会場へ無料シャトルバスが運行されます。ぜひご期待ください。



秋はジオパークの季節

「学校教育」や「生涯学習」に続々来館

秋は、学校教育や生涯教育の場としてジオパーク学習センターには県内のたくさんの各種団体が訪れています。中でも多いのが県内の小学校のみなさん。理科教育の授業の一環として学習センターでの体験学習やジオサイトの野外観察を行って理解を深めています。学習の目的に合わせて体験学習の教材がいろいろありますので学びに深みが増します。また社会の授業や総合学習、防災学習の場としても活用されています。さらに各種団体の生涯学習の場として防災学習など新たな知識獲得の場として利用する団体も増えてきました。年代や目的に合わせて体験学習などと合わせて誰でも楽しく学ぶことができますのでお気軽にご相談ください。



文学好きのみなさんにお薦め



「大地(ジオ)を題材にした文学書はいかが!!」

「地学はちょっと苦手」という方でも大丈夫。ジオパーク学習センターでは大地を題材にした子どもから大人まで楽しめる日本や世界の文学書をミニコーナーで紹介しています。文学書から大地に暮らす人々の思いが伝わります。